
　　クリーニング業界にとっては、一年で一番忙しい「繁忙
期」の季節を過ぎ、ひと段落つかれた方や、手が回らなくて
まだまだ忙しい方もおられるかと思います。しかし、ピークを
過ぎたことで、店頭や営業での接客が落ち着き、時間に多
少の余裕ができたのではないでしょうか。こんな時に、改め
て考えなければならないことがあります。
　　現在自店がクリーニングでお預かりしている衣料の価格
は、いったいいくら位の衣料であるのかです。ファストファッシ
ョン（安価で手軽、速いなどの意味が含まれる）のブランド
であれば、凡その価格のめどは立ちますが、ハイブランドの
価格となるとどうでしょうか？昔、ハイブランドが流行した時
代は「CHANEL（シャネル）」や「HERMÉS（エルメス）」に
「C o u r r e g è s（クレージュ）」、紳士ものも含めると
「LANVIN（ランバン）」や「Dunhill（ダンヒル）」、夜の世
界では既製品でも群を抜いて高額だったのが「Gianni 
Versace（ジャンニ・ヴェルサーチ）」など、現在も高額で有
名なブランドも存在します。それらのブランドに加えて、バッ
グやアイテムで有名なハイブランド「Louis Vuitton（ルイ・
ヴィトン）」や「PRADA（プラダ）」、インターネットが日常化
したことにより、ファッションに詳しい方しか知らないようなブ
ランドや、「Supreme(シュプリーム)」のように、ブランド同士
がコラボレーションした衣料も、かなり前から参入しておりま
す。では、これらの衣料の価格は、いったいいくら位なのかを
ご存じでしょうか？
　　例えば写真の「ヴィトンのカ
シミヤコート」ですが、高いこと
は予想できますが、いくら位か
はご存じない方もおられると思
います。知らない方は、いくら位
かを予想してみてください。予
想できましたか？それでは回答
です 。こちらのコートは￥
775,000（上代）で販売されて

おります。あまり耳に
したことが無い方が
多いと思われる写
真のデニムですが、
「Maison Margiela
（メゾン・マルジェラ）」
というブランドで、こ
ちらのデニムの価格
はいくら位か予想
してみてください。
こちらのデニムは
￥97,900で販売さ
れておりますが、デ
ザインによっては
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しみ抜き講習会の成果
　　コロナ禍も落ち着きを見せ、以前と同じような社会とな
りつつありますが…テレワーク等が定着してビジネスウェ
アのカジュアル化となり、ますます家庭で洗える衣類が多
くなる傾向です。家庭洗濯で落としきれない汚れ、しみ等
があります。そこでプロならではの技術で代表的なものが
シミ抜きです。 
　　今回は家庭洗濯で取り切れなかった黄ばみと黒ずみ
除去の事例です。
　　他店でも落とせなかった「シミ」を落とし、お客様より「
感動と信頼」を得られ、しみ抜き代金を頂き売り上げが上
がり、「他店との差別化」に繋げられる講習会が13年連
続で行われている人気な講習会があります。 
　　サン京都の石塚先生より、お客様目線で色々な提案
と今はシミ抜きだけでなく販促も含めての講習会になっ
ています。 
　　いろいろ動いて売り上げに繋がる講習会に参加しませ
んか。

＊今年度もシミ抜き講習会を開催いたします。　日程などの
詳細につきましては、代表　葵クリーニング　南　までご連
絡をお願いいたします。
　　　　　　　　　葵クリーニング　　南　健　TEL 0564-22-6041

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東郷クリーニング店　東郷 俊博

　　こんにちは！愛知県青年部の小林と申します。
　　７月に入り、梅雨明けの待たれる今日この頃、お変わりな
くお過ごしのことと存じます。
　　さて、青年部は、コロナもだんだん落ち着いてきたことも
あり、今年度は、職人展にも参加しないため、今後は、懇親
会・セミナーなどを徐々に増やしていきたいなとおもってい
ます！
　　第一弾として、今年の２月の東海北陸ブロック大会で、
お呼びした、オフィス毛利先生にもう一度頼み、９月３０日の
２時より組合会館で、青年部主催のセミナーをオフィス毛
利先生に頼み、３時間ぐらい講習会を開催することにしまし
た！今回は、ブロック大会のセミナーより、もっと細かく・詳し
く説明をしてもらう予定をしています！懇親会などの詳細に
ついては、下記のようになります！
　　今回は、セミナーってこともあり、東海北陸以外の方にも、
声をかけようかと思っています！
　　今後の青年部予定とは、今、説明していました、大阪の
オフィス毛利先生の講習会・１１月に開催される、沖縄で開
催される全国青年会議に参加する予定でいます！
　　今後、皆様のご協力のもと、青年部を頑張っていきたい
と思っていますので、よろしく願いします！

afterbefore

青 年 部 だ より

９月３０日（土）午後２時～５時３０分
株式会社 オフィス毛利
代表取締役社長 毛利 春雄
「販促方法」と「アイテムについて」
組合会館　４階
風来坊吹上店
１８時から２０時　
セミナー 3000円・セミナー・懇親会 7000円
懇親会のみ 5000円
８月３１日（木）
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セミナー詳細について

※お問い合わせ　事務局　青年部　小林・古谷まで

日 時
講 師

テ ー マ
セミナー会場
懇 親 会
時 間
会費予定

締め切り

衣類の価格について衣類の価格について
￥170,000程するものもあります。こ
の価格は、オークションなどにより高額
になったものではなく、一般的な販売
価格です。インターネットのフリーマー
ケットでも、販売価格の7割ほどで売ら
れております。
　　近年では、昔とは比べ物にならない
速度で、あまり目や耳にしない「新ブ
ランド」が販売されております。では、
この様なブランドは、高額なのか安価
なのかをどのようにして調べればよい
かとなります。その方法の一つとして
「Googleレンズ」です。こちらは、スマ
ートフォンに搭載されております
「Googleアプリ」を開き、写真の赤丸
の部分をタッチしますと、写真撮影の
ような状態になります。そこで、ブランドラベルの写真を撮り
ますと、撮影と同時に検索を開始してくれるという便利な
機能があります（詳しくはグーグルにて検索を）。こちらを活

用しますと、ほとんどの
ブランドが検索でき、
価格も検索することが
出来ます。但し、フリー
マーケットの価格も検

索されますので、間違えないように気を付けてください！
　　価格が分かるとなると、次に気を付けなければいけない
のが「クリーニング料金」となります。高額商品ともなれば、
当然ながら洗い方も考えなければいけません。通常よりも
一度に洗う衣料の点数を少量に減らして洗うのか。それと
も単品洗い、水洗いであれば単品でのウェットクリーニング
などと「洗う」という工程一つをとっても、遥かに手間とコス
トと時間を掛けなければなりません。ともなれば、クリーニン
グ料金も変化して当然と言えます。手間やコスト・時間が
増えたことに限らず、クリーニング店が加入しております損
害保険（以降　損保）の「保険料」にも影響が出てきます。　
損保には、１年間で支払われる「限度額」が、保険料に対し
て設定されております。あまりにも少額の場合、万が一この
ような商品にトラブルが起きれば、すぐに上限に達してしま
います。
　　現在、自店をご利用いただいているお得意様の衣料が、
どのようなブランドでいくら位の価格の衣料なのかを知るこ
とは、とても大切なことであり、知ることによってお得意様の
衣料に「最適なクリーニング方法」のご提案もしやすくなり
ます。また、衣料の情報に詳しいことで、お得意様からの信
頼度も上がるでしょう。ブランドの検索や損保の見直し、加
入を考え直すにもいい機会となりますので、クリーニング料
金を含めて検討してみてください。今や、衣料の価格は数
百円～数十万円、コラボレーション商品やオーダーに至っ
ては、100万円を超えるものが、何気なく普通に着用され
ております。今更かもしれませんが、今一度、自店の取り扱
っている衣料を調べ、勉強してみてください。　



暑中お見舞い
        申し上げます
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　　今回はコインランドリーの現状についてです。クリーニング業界の需要は1992年の8,170億円から7割減の2,510億円と
なっています。これはコインランドリーの利用料金も含まれています。又店舗数も2021年度で約2.5万店、コインランドリー
の利用料金は1,000億円から1,300億円と言われています。クリーニング業者にとってただでさえ減った需要の半分近く
がコインランドリーに取られています。全ドラ新聞の関氏はコインランドリーが飽和して一般クリーニングは2,000億円辺りで
とまるのではと書かれています。アメリカやヨーロッパではクリーニング需要は落ちるところまで落ちて少し戻しているという
ことです。
　　コインランドリーの売上レベルは平均店で500～600万円/年、不合格店で300～400万円/年です。機械メーカーはコ
インランドリー用の生産に主力をおき布団類を洗える大型機を売り込みコインランドリーの需要を4,000億円にと考えてい
ます。（かつての飲料自動販売機の売り込みを思い出させます。）
　　投資や空き店舗、空地対策のコインランドリーはもう参入は遅すぎと思われます。AIに簡単にとって代わられるようなク
リーニング業には先の望みはありません、一人一人が真剣に考える事が必要です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　立松　元

「コロナ太り」その１７。

大谷 秀樹

　　コロナ禍もありましたが６年振りに家族が勢揃いしました。
三女の結婚式のおかげなのですが我家は３人娘、長女家
族はお隣さんなのですが、二女夫婦はニュージーランド住
まい、三女夫婦は名古屋住まい。結婚式はなんと４時間半
と長く幸せな時間もあっという間にお開きとなり、二女夫婦
は久しぶり（夫は初）の日本を楽しむべく時間を惜しんで旅
行三昧。
　　さて今回は春の遠足「富士山見えるかな？ツアー」の報
告となります。参加メンバーは長女一家（夫は仕事のため
欠）、二女夫婦、我家（三女夫婦も仕事で欠）、計９名でレ
ンタカーを借りての大移動となりました。３週続けて週末が
雨だったので心配しましたが出発時は晴れ。遠足のしおり、
おやつの袋をそれぞれに手渡し出発です。まずは大府のＳ
Ａで焼きたてのパンで朝食、富士宮浅間大社脇で焼きソ
バとおでんで昼食、この辺りから見えるはずの今回の主役
富士山は厚い雲の中、両肩あたりは見えるのにと、残念な
登場で今日は１日出番がなさそうな感じでした。白糸の滝
はリニューアルした様ですっかり今風になっていてビックリ。
「ザ昭和」といったお土産屋さんが並んでいたのにおしゃれ
なカフェや雑貨屋さんなどにお客さんがあふれていました。
滝はあの頃（中学の修学旅行時）と変わらず左から右まで
たくさんの水が真白の滝となり涼し気に流れ落ちていまし
た。樹海を通り抜け、外国人から大人気のスポットである新
倉山浅間公園に到着。二女の夫は中国の方なので大興奮
の中、車を停めて「いざっ」となってからが長い。テレビ中継
なんかだとあっという間に五重の塔越しの富士山、春は桜、

秋はもみじと一緒に「パチリッ」となる所なのに実際は階段
あり坂ありと約３０分登り登り、ようやく着いたと思ったらやっ
ぱりあの方は雲の中、「晴れていたらこう見えます。」の写真
を眺めながら残念な写真を撮って終了。周りは日本人２外
国の人８くらいの割合でした。
　　さて今夜の宿は山中湖の民宿。夕食は温泉後にバラバ
ラと併設の居酒屋で集合し「カンパーイ」、それぞれ好きな
物を頼み食べ飲みしお腹いっぱいの後は部屋に帰ってから
のトランプ大会。神経衰弱、大富豪。この日は我家で貸し
切りの様なので遠慮なく大騒ぎの夜でした。
　　翌日も晴れ。たぶんこの方角に見えるはずと思っていた
のとは違う方角に富士山が見えるようなので山中湖ほとり
まで徒歩２分、「見えました。やっぱりデカイ」（感動！）まず
は忍野八海へ、ここも外国の方に大人気、中国・タイ・イン
ド・マレーシアからと思われる服装の方達がお土産いっぱい
買って楽しそうでした。この時期に見頃のはずの芝桜まつり
は散りはじめで少々残念な景色でしたが１０円パンとコーヒ
ーでのんびり。最後は日帰り温泉でゆったりし昼食もここで
食べていざ帰路へ。我家のメンバー全員がＳＡ大好きで、
立ち寄る度に口はモグモグ手には袋を提げニコニコ車へと
帰ってきます。眠気と闘いながらも無事帰宅、夕食は予約
してあったお寿司を持ち帰り自宅でみんなでいただきまし
た。
　　よく食べよく歩いた２日間でした。当店の店名の由来と
なった富士山の姿も無事拝められたのでやれやれの旅行
となりました。
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SANYU／石油系チャージソープ

抗菌・防ダニ・消臭・静電気防止・

信頼の「ドライソープ」

濃度センサー対応・洗いがさらに進化

ランドリー用洗剤

繊維にやさしくパワフル「モノコール」

仕上げ用柔軟剤

サラッとシルキタッチ

「シリコンソフナーS」

先進のケミカルテクノロジー

三友産業株式会社
　　　名古屋市中村区鳥居通2-40
　　　電　話　0 5 2 - 4 7 1 - 4 2 2 1
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愛
知
県
中
小
企
業
共
済
協
同
組
合

理
事
長

本 

部

名
古
屋
市
中
村
区
名
駅
四
丁
目
四
番
三
八
号

愛
知
県
産
業
労
働
セ
ン
タ
ー（
ウ
イ
ン
ク
あ
い
ち
）十
六
階

T
E
L 

（
〇
五
二
）五
八
七
ー
二
二
二
三（
代
表
）

F
A
X 

（
〇
五
二
）五
八
一
ー
一
一
八
〇

岡
崎
市
明
大
寺
本
町
一
丁
目
三
十
四
番

岡
崎
セ
ン
タ
ー
ビ
ル
八
階

T
E
L 

（
〇
五
六
四
）二
二
ー
〇
一
九
一

F
A
X 

（
〇
五
六
四
）二
一
ー
四
七
四
九

支 

局

石
川

喜
一
朗

代
表
取
締
役

樋
　
口
　
洋
　
康

常
務
取
締
役

髙
　
島
　
　
　 

徹

ア
イ
ナ
ッ
ク
ス
稲
本
株
式
会
社

薮
　
田
　
一
　
樹

452
0933
愛
知
県
清
須
市
西
田
中
蓮
池
95

四
〇
一
七
七
八
〇

四
〇
一
一 

一 

一 

〇


